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TA Dileto Plenário, 

Os Vereadores da Câmara Municipal de Mariana, no uso de suas atribuições legais e 
regimentalmente amparados, apresentam a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado 
requerem que seja encaminhado cópia do presente ao Chefe do Poder Executivo e este 
remeta ao Sr. André Belico, Secretário Municipal de Obras, para que nos prazos da lei 
envie a esta Casa as seguintes informações referente: 

e Existealgum projeto para a retirada dos postes de iluminação pública situados 
no entorno da Praça Gomes Freire e realização do cabeamento subterrâneo? 
Em caso afirmativo, encaminhar cópia do projeto, ofício de aprovação do 
IPHAN, cronograma da obra, empresa responsável pela obra e cópia do 
processo licitatório. 

º “Houve a discussão do projeto com os moradores do entorno da praça? Em 
caso afirmativo, encaminhar cópia da ata da reunião. 

º Quantoàinternet? Existe um projeto que prevê o cabeamento subterrâneo da 
internet? Em caso afirmativo, encaminhar o projeto. 

Justificativa: 

O requerimento se faz pertinente, uma vez que moradores do entorno da praça buscam 
informações sobre a veracidade dos pontos levantados no requerimento. 

Assim, buscando analisar a eficácia da execução da lei, ratifico a necessidade da referida 
solicitação. 

Esperamos que o Senhor Prefeito Interino atenda o mesmo, apresento, 

Saudações Legislativas 

Mariana, 13 de julho 2027. 

Á]ÉÉÉ Antunes Vieira 
Vereador — MDB 
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